

Paros parciales en Renfe los días 17, 18 y 19 de diciembre

El sindicato de maquinistas, Semaf, también convoca huelga de 24 horas los días 16 y 20

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
Los sindicatos CC.OO. y UGT y Semaf mantienen la convocatoria de huelga en Renfe para los próximos días 17, 18, 19 y 20 al no haber alcanzado un acuerdo para desconvocar los paros tras la reunión de la Comisión de Conflictos Laborales celebrada la pasada semana.

Los sindicatos UGT y CC.OO. han convocado paros parciales para los días 17, 18 y 19, que tendrán lugar de siete a nueve de la mañana y de ocho de la tarde a diez de la noche. Estos paros, que se desarrollarán a nivel nacional, tienen su origen en la creación del GIF (Gestor de Infraestructuras Ferroviarias) a través de la Ley de Acompañamiento de los presupuestos generales para 1997, que actualmente se encuentra en trámite parlamentario en el Senado.

Los sindicatos han asegurado que el GIF podrá construir nuevas líneas ferroviarias y también administrar infraestructuras, tanto las de nueva creación como las ya existentes, lo que, según UGT y CC.OO., «implica sentar las bases legales para poder dividir la infraestructura y la ex-

plotación y privatizar las empresas resultantes de la segmentación».

UGT y CC.OO. aseguran que este modelo ya se ha aplicado en otros países de la UE y ha acarreado graves consecuencias como el aumento de la siniestralidad, el incremento generalizado de las tarifas y la pérdida de puestos de trabajo.

UGT y CC.OO. han presentado enmiendas a los artículos de la Ley de Acompañamiento que hacen referencia al GIF a través del PSOE e IU, que ya fueron debatidas en el Congreso y que ahora se presentarán en el Senado. De no modificarse dichos artículos, los sindicatos no descartan endurecer las medidas de presión: «Estos paros son un llamamiento al Gobierno. Si se avanza más en la división de Renfe, las movilizaciones aumentarán en intensidad y dureza, abocándonos a una larga conflictividad».

Por su parte, el sindicato de maquinistas, Semaf, ha convocado dos jornadas de huelga de 24 horas para los días 16 y 20 en protesta por la movilidad geográfica y la normativa de traslá-



NOTICIAS

Las Jornadas han contado con una amplia participación de las Fuerzas de Seguridad de Guadalajara.

Guadalajara posee un escaso índice de casos de delincuencia infantil y juvenil

Exito de las jornadas sobre actuación con menores organizadas por el SUP

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
Según han informado el gobernador civil, Jonás Picazo, y el comisario jefe, Fernando Contreras, los índices de delincuencia infantil y juvenil en Guadalajara son de los más bajos del país, dato que no sorprende si se tiene en cuenta que la capital figura en todos los estudios realizados hasta el momento como una de las ciudades más seguras del país. Entre los deli-

tos más habituales cometidos por menores de edad son los hurtos en establecimientos comerciales y el gamberismo de fin de semana, actos delictivos considerados menores. Un dato preocupante es el aumento en el consumo de alcohol por parte de menores.

FORMACIÓN NECESARIA.- Aunque los datos de Guadalajara no son preocupantes y se

encuentran muy lejos de los casos de violaciones, robos con violencia, drogas, etc., que se dan en las grandes ciudades, no cabe duda de que los responsables de mantener la seguridad deben estar preparados para afrontar con profesionalidad el trato con menores. Cabe destacar que en Guadalajara, no existe en la actualidad ningún cuerpo especial para el trato con menores.

Por este motivo, las jornadas sobre actuación con menores por parte de las Fuerzas de Seguridad organizadas por el Sindicato Unificado de Policía, han resultado un éxito. Unas 150 personas entre Policía Local, Nacional y Guardia Civil han participado durante tres días en las jornadas, clausuradas ayer por el consejero de Administraciones Públicas, Miguel Angel Montañés.

Con 70.000.000 pesetas, desde como



C i u d a d
VAIGREEN

Chalets pareados con garaje independiente desde **12.500.000 ptas. + I.V.A.**

Chalets adosados con 150 m² de parcela desde **9.500.000 ptas. + I.V.A.**

Chalets independientes en parcela individual desde **17.500.000 ptas. + I.V.A.**

Información:

Tel.: **(949) 21 48 94**
C. Capitán Arenas, 23. 1º (Guadalajara)

Tel.: **(949) 26 58 92**
C. Soria, Frente Bulevar (Azuqueca de Henares)

Tel.: **(91) 883 18 07**
Frente a Plaza de Toros (Alcalá de Henares)

PROMUEVE: **JC5 Villanueva**

GESTIÓN INMOBILIARIA: **VOCES**

FINANCIA: **iberCaja** €